

Il était une fois des élèves conteurs ...

Ahmed et la boule de cristal

Ahmed était un garçon qui habitait dans un pays lointain. Il vivait avec ses parents très pauvres. Un jour, Ahmed partit avec son copain Ali en balade. Sa maman lui avait demandé d'acheter du pain. Après avoir été chez le boulanger, il décida de marcher seul. Il marcha, marcha longtemps dans la forêt quand tout à coup, une voix turque, un peu bizarre, se fit entendre. Cette voix semblait sortir d'une boule de cristal posée sur un grand rocher.

- Je suis toute seule, je m'ennuie. Parle un peu avec moi !
 - Je m'appelle Ahmed. Tu es une boule de cristal et tu parles ? demanda Ahmed.
 - Oui, je suis magique. Demande-moi ce que tu veux et tu l'auras ! lui proposa la boule magique.
 - Donne-moi un scooter, demanda Ahmed.
- Et la boule de cristal, par des mots magiques, fit apparaître un beau scooter tout neuf.
- Waow ! s'écria Ahmed. Il se mit sur le scooter, prit la boule magique et retourna chez lui.

Sur le chemin, il rencontra Ali.

- Eh, de as-tu ce scooter ? demanda Ali.
 - De la boule magique, répondit Ahmed. Regarde !
- Et Ahmed montra sa boule de cristal. Ils partirent vite la cacher dans une cave d'une maison abandonnée puis retournèrent chacun chez eux. Ahmed cacha aussi son scooter.

À la maison, il raconta tout à sa mère. Sa maman ne croyait pas son fils. Ahmed décida alors de l'emmener dans la cave. Mais là, il ne retrouva plus la boule. Le scooter était toujours rangé à la même place.

Il pensa immédiatement à Ali. C'était pourtant son meilleur copain... Il partit vite chez lui et toqua à sa porte. Ali ouvrit.

- C'est toi qui a volé ma boule magique ?
 - Non, ce n'est pas moi... Pourquoi ? Tu ne la trouves plus ?
- Mais à ce moment-là, un bruit étrange sortit de la poche de sa veste. Ahmed la fouilla et retrouva la boule.
- menteur ! cria-t-il.
 - Excuse-moi ! Pardon ! implora (*) Ali. C'était plus fort que moi, je voulais aussi faire plaisir à ma mère, avoir de l'argent... Je ne te volerai plus, promis, juré, craché !

Ahmed accepta ses excuses. Et pour ne plus avoir de problème et rester de bons amis, les deux garçons jetèrent la boule de cristal dans la rivière.

Osman, 6e (97/98) SEGPA (**)
Collège Molière à Colmar, Haut-Rhin

(*) supplia, demanda humblement

(**) Cette année-là, la classe de Dominique NASSO s'était engagée dans la réalisation d'un recueil de contes et légendes comprenant des textes lus, des contes et légendes recueillis et transcrits par les élèves et des contes imaginés et rédigés. Le conte d'Osman fait partie de cette troisième catégorie. (voir CPE n° 295-296, ce travail est présenté plus longuement aux pages 17 à 19)